



PASEO DEL CHAGRA Y RODEO CRIOLLO EN MOCHA POR LOS 38 AÑOS DE CANTONIZACIÓN

BOLETÍN N°8 DE PRENSA

Al son de la banda de músicos, con la presencia de nuestro patrono San Juan Bautista, autoridades, hermosas reinas, chagras bonitas y delegaciones que disfrutaron de la afición chacarera, se vivió el Desfile del Chagra y Rodeo Criollo Mocha 2024. Este evento conservó las costumbres y tradiciones en honor a Mocha por el trigésimo octavo aniversario de cantonización, recorriendo las principales calles del cantón.

Danilo Ortiz, alcalde de Mocha, dio una cordial bienvenida invitando a vivir las costumbres y tradiciones de nuestro pueblo. "Hoy hemos compartido un gran Paseo del Chagra, rindiendo homenaje a nuestra gente que trabaja diariamente en los páramos de la serranía ecuatoriana", expresó. Además, extendió un saludo a todas las madres en su día universal. Seguidamente, realizó la exaltación y ceñida de banda a la Chagra Bonita, deseándole lo mejor en cada una de sus actividades y ratificando el compromiso de apoyarla incondicionalmente durante su periodo.

Mariano Freire, concejal del GAD Municipal de Mocha y organizador del evento, agradeció a cada uno de los amigos chagras e invitó a disfrutar de una tarde amena entre amigos, celebrando la fiesta del Chagra. Hizo alusión a los premios económicos a disputarse y, con el agradecimiento a los señores ganaderos, se dio inicio a la primera participación.

Caroline Sánchez, Chagra Bonita Municipal 2024-2025, recibió emocionada esta gran designación, con su hermosa sonrisa y la energía de la juventud, acompañó en el Paseo del Chagra y presidió las actividades chacareras durante el evento, entregando el famoso aliciente a todos los participantes y agradeciendo una vez más su visita a Mocha, la capital del rodeo, en su cumpleaños número 38.

Dentro del evento, varias damas y caballeros jinetes participaron en el concurso de barriles estilo americano, permitiendo al público disfrutar de la adrenalina y las grandes emociones de la Fiesta del Chagra, cada participante demostró lo mejor de sus habilidades y cabalgaduras.

El evento finalizó con la premiación a los y las chagras más destacados en el concurso de lazo. Así también, las señoritas hicieron su participación brindándonos un espectáculo fuera de serie en los barriles, hubo la presentación de los Hnos. Cando, Enoc Palacios y su grupo para amenizar la noche, autoridades entregaron dinero en efectivo a los triunfadores, quedando los resultados en el siguiente orden:

Concurso de Lazo

Primer lugar: Marcelo Guerrero
Segundo lugar: Javier Carrera
Tercer lugar: Geovanny Sánchez
Cuarto lugar: Adonis Martínez
Mejor betazo: Rony Armendáriz

Concurso de Barriles Hombres

Primer lugar: Jonatan Caluña
Segundo lugar: Wilfrido Caiza

Concurso de Barriles Mujeres

Primer lugar: Ariana Molina
Segundo lugar: Arelis Sánchez